

Dienstag, 23.07.2019, 11:09 Uhr **Nach 35 Jahren ausgetauscht**

Kleingartenverein Unterpfaffenhofen-Germering e.V. freut sich über neues Gerätehaus



Freuten sich über das neue Gerätehaus des Kleingartenvereins Unterpfaffenhofen-Germering e.V. (von links): Oberbürgermeister Andreas Haas, Evelin Brettschneider (1. Vorsitzende) und Reinhard Entorf (2. Vorsitzender). (Bild: Entorf)

Über sein neues Gerätehaus freut sich der Kleingartenverein Unterpfaffenhofen-Germering. Das alte Häuschen hatte nach 35 Jahren ausgedient und ein neues war längst überfällig. Ohne den Zuschuss der Stadt Germering wäre der Neubau nicht möglich gewesen.

Im Rahmen des Sommerfestes besichtigte Oberbürgermeister Andreas Haas zusammen mit Evelin Brettschneider (1. Vorsitzende) und Reinhard Entorf (2. Vorsitzender) das neue Gerätehaus. Die gesamte Vorstandschaft bedankte sich mit einem herzlichen "Vergelt's Gott" bei der Stadtverwaltung für den Zuschuss sowie bei all den vielen Helfern für ein gelungenes Sommerfest.

Copyright: Wochenanzeiger Medien GmbH